

---

liens sacrés de l'amour, elles ne furent pas séparées dans la mort !

C'est ainsi que nous les avons vus ! c'est ainsi que nous garderons leur aimable et douce mémoire, comme David gardait celle de Jonathas !

Oui, nous les avons vus partir pleins d'amour pour Dieu, pleins d'amour pour ces barbares qui allaient leur donner la mort, entonnant, au moment où ils quittaient un sol qui est encore celui de la France, le chant de triomphe de l'Eglise, dans l'espérance désormais assurée de se sacrifier à leur foi. Les premiers ils répandirent sur ces terres infidèles, dans le divin sacrifice, le sang mystique de l'Agneau, et ils se pressèrent d'y mêler leur sang innocent, semant ainsi dans la mort la résurrection et la vie !

Et pour s'associer ainsi à l'œuvre de la rédemption divine, que n'avaient-ils pas déjà souffert ! Ils avaient quitté le toit paternel, ils avaient vu couler les larmes